

Conférence publique du Prof. Joël Tremblay

PhD, Professeur titulaire au Département de psychoéducation de l'Université du Québec
Trois-Rivières/Centre universitaire de Québec

Traitement conjugal intégratif en jeu pathologique – TCI-JP *Description et résultats d'efficacité*

Mercredi 2 décembre 2020 – 17:00-18:00

Visioconférence

Auditoire Alexandre Yersin, CHUV (BH08), Lausanne



Joël Tremblay PhD est Professeur titulaire au Département de psychoéducation de l'Université du Québec à Trois-Rivières/Centre universitaire de Québec. Il est codirecteur de Recherche et intervention sur les substances psychoactives – Québec (RISQ), l'un des plus importants réseaux de recherche québécois sur les dépendances. Il est également chercheur régulier à l'Institut universitaire sur les dépendances au CIUSSS – Centre-Sud-de-l'île-de-Montréal. Thématiques principales : développement et validation de questionnaires, étude d'efficacité des traitements en dépendance, rôle de l'entourage dans le traitement des personnes dépendantes, approche motivationnelle, thérapies conjugales, évaluation des besoins et modèles de services

Conférence en français suivie d'une discussion

**Accès libre, depuis l'auditoire Alexandre Yersin, CHUV (BH08), Lausanne
ou depuis votre ordinateur**

L'inscription est obligatoire

Organisation

Centre du jeu excessif (Service de médecine des addictions, DP-CHUV)
Programme intercantonal de lutte contre la dépendance au jeu (PILDJ)